
 

 
Technical Bulletin 21-3 

 
Men’s Field moves to World Lacrosse (WL) Rule Book 

 
The 2021 Lacrosse Canada Semi Annual Meeting saw the Men’s Field sector adopt the 
World Lacrosse Men’s Field Rule Book.  
 
With this change, Lacrosse Canada will use the World Lacrosse Men’s Field Rule Book 
beginning in 2021. This also follows what is previously in policy section 19. 
 
SECTION 19 – MEN’S FIELD LACROSSE 

19.1 RULES OF PLAY 
19.1.1 All games and competitions under the jurisdiction of the Association shall be 

governed by the International Lacrosse Rules as issued by World Lacrosse 
(WL), with specific exceptions as listed in this Manual. 

 
Men’s Field Specific Exception 
In addition to the adoption of the WL Rule Book, the Lacrosse Canada Men’s Field sector 
and the Lacrosse Canada Board of Directors approved a new policy for Men’s Field 
regarding required equipment for all Men’s Field players. The new policy is outline below. 
 
12.9.1.2 – In Men’s Field Lacrosse all players are required to wear Shoulder Pads and a 
protective Cup. 

 
Policy 12.9.1.2 is necessary as WL does not require this protective equipment. 

 
Please see the attached WL Men’s Field Rulebook that is attached. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 
Bulletin technique 21-3 

 
La crosse au champ masculine adopte le Livre des règlements de la World Lacrosse 

(WL) 
 
Lors de la réunion semestrielle 2021 de Crosse Canada, le secteur de crosse au champ 
masculine a officiellement adopté le Livre des règlements de crosse au champ masculine 
de la World Lacrosse.  
 
Suite à ce changement, Crosse Canada utilisera le Livre des règlements de crosse au 
champ masculine de la World Lacrosse à compter de 2021. Cela s’inscrit dans les 
dispositions existantes de la Section 19 des Politiques. 
 
SECTION 19 – CROSSE AU CHAMP MASCULINE 

19.1 RÈGLES DU JEU 
19.1.1 Toutes les parties et les compétitions dans la juridiction de l’Association 

seront régies par les Règles internationales de crosse telles que publiées par la World 
Lacrosse, à part les exceptions explicitement mentionnées dans le présent Manuel. 

 
Exception spécifique à la crosse au champ masculine  
Au-delà de l’adoption du Livre des règlements de la WL, le secteur de crosse au champ 
masculine de Crosse Canada et le conseil d’administration de Crosse Canada ont approuvé 
une nouvelle politique pour la crosse au champ masculine en ce qui concerne les 
équipements obligatoires pour tous les joueurs de crosse au champ masculine. La nouvelle 
politique suit : 
 
12.9.1.2 – En crosse au champ masculine, tous les joueurs doivent obligatoirement porter 
des protège-épaules et une coquille. 

 
La Politique 12.9.1.2 est nécessaire parce que la WL ne requiert pas ce type d’équipement 
de protection. 

 
Prière de vous reporter au Livre des règlements de crosse au champ masculine de la WL, 
inclus en pièce jointe. 
 
 
 
 
 
 
 


